

Daimiel,

en la conquista de América

En esa gran epopeya de la conquista de América, escrita a fuerza de sangre y heroísmo, no podía haber estado ausente nuestra provincia. Soldados, mercaderes y aventureros, con sed de conquista, de oro y de aventuras, cruzaron el Atlántico en casi todas las expediciones. La provincia de Ciudad Real tiene una aportación muy numerosa a esta gran epopeya del descubrimiento y conquista de las Indias.

Entre los pueblos de la provincia —Almagro, al frente con el gran caudillo D. Diego de Almagro— Daimiel también aportó su grano de Arena a la obra de la conquista y de la colonización. Aunque incompleta nuestra relación todavía, podemos destacar ya algunos de los daimieleños que hace cuatro siglos llevaron a América el nombre de nuestro pueblo, actuando en todos los aspectos de la vida de aquellos días en las tierras recién descubiertas.

